



Corresponsabilidad, una de las cualidades más importantes de la rendición de cuentas: diputada Marcela Guerra Castillo

Al dar por concluida la comparecencia de la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde Luján, con motivo del análisis del Quinto Informe de Gobierno del Ejecutivo Federal, la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo, destacó que la corresponsabilidad es una de las cualidades más importantes de la rendición de cuentas.

<https://mayacomunicacion.com.mx/corresponsabilidad-una-de-las-cualidades-mas-importantes-de-la-rendicion-de-cuentas-diputada-marcela-guerra-castillo/>